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江東区で生まれ育ち、太鼓と自転車と絵を描くことが好きな元気印です。
地域の皆さまと共に活動し、皆さまの声を区政に届けていきます。お互い
に支えあい、世代を越えた住民の温かい絆のある街づくりに邁進します。
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１．「ITS」の活用について
（１）「ITS」の事故防止での活用について

①～「ITS」は「ETC」を含めたIT技術を活用し交通事故の低減、渋滞解消、環境対策を図ろうとするもので、「全
運転支援システム」など最新の技術動向の把握に努める。

（２）2020年への交通環境のインフラ整備について
②～オリンピック招致ファイルの輸送計画で導入される「高度交通管制システム」や「公共車両優先システム」の

活用に関して情報提供等の要請に協力する。

２．和食・日本人の伝統的な食文化について
（１）区内での「和食・食材」の普及について

①～地域資源があってこその食文化「深川めし」の普及活動を江東区観光協会で進めている。
（２）学校の「食育」の取り組みについて

②～平成22年度に東京都教育委員会から食育研究指定の地区となり「江東区の伝統野菜」
に取り組み「亀戸大根」や「砂村一本葱」を栽培したり、学校給食においては、日
本の伝統行事と関連づけた「行事食」を提供している。

（３）「食の伝統文化」について
③～和食に関する基本的な知識や社会的・文化的特徴を再認識させられる正月の「おせ

ち料理」などの伝統的な食文化を、家庭や学校教育、地域コミュニティを通して継
承していく。

３．「教育の制度やカリキュラム」について
（１）「教育委員会制度改革」について

①～様々な面で区長部局との協力体制を図り、「教育推進プラン・江東」の振興計画で目標値等を設定している。
緊急時には迅速な対応を図り、重要な案件は、教育懇談会を開催するなど多様な意見を反映した教育委員会運
営に努めている。

（２）「教育カリキュラム」について
②～「４・４・４制」や小中一貫校など、こどもたちの優れた資質や能力の伸長におい

て取組の成果を注視して研究していく。
経験豊富な教職員の定年により指導力の高い教員の育成が課題であり、職員研修の
充実とともに人材育成、研究課題校制度の活用に取り組んでいる。

（３）「オリンピック教育」の文化芸術について
③～スポーツを通して精神と身体を健康に育てる学習と、2020年東京大会の開催を見据

えた文化を尊重できる心情や態度を育む教育のため、バレエやオーケストラのアウ
トリーチ事業などの文化芸術の学習も積極的に展開する。

第１回定例会と第３回定例会の本会議で区政一般について質問しました。
区長並び所管の理事者からの答弁を抜粋ですが報告します。

地域活動

第１回定例会一般質問（抜粋）　2014年2月20日

事務局長として携わっている「深川八ケ町防災協議会」も４
年目となり、区行政・学校と地域の方々が共に意見交換でき
る機会を継続したことで、防災意識が高まってきており、こ
の活動が小松橋地区全体へ広がっていくことを望んでいます。
所属している消防団第二分団がポンプ操法大会で優秀な成績
であったことや災害協力隊の「C級ポンプ訓練」が各地域で実

施されていることは嬉しく思いました。
また、宇迦八幡宮本祭りの前年ということで、全町会参加の
「子どもみこし」が総代会や子ども会、青年部、睦の協働で執
り行われ、実行委員長として係ったことで最高の夏を過ごさ
せていただきました。

今後も温かい絆のある街づくりに邁進します。



１．高校生の活躍に期待するおもてなしの機会について
（１）高校生の体験活動について

①～都立高校では、「奉仕」の必修授業の中で地域や企業等と連携し、ボランティア体験や職業体験等を実施して
いる。区としても様々なイベントに高校生がボランティアとして参加していることを把握しており更なる体験
活動のできる機会の充実に努める。

（２）高校生の文化活動発表の機会について
②～青少年センターまつりの企画・運営を担当したり、児童館まつりで合唱や演劇の

発表、または、地域の青少年対策委員会の作品展覧会で絵画・彫刻・陶芸の出展
等に参加している。
各文化センターのふれあいまつりや江東エースジャズフェスタに都立・私立高校の吹
奏楽部が出演している。

（３）2020年オリンピック・パラリンピックでの高校生の連携協力体制について
③～「外国人のおもてなしボランティア」のために「おもてなし親善大使」育成塾を進めている。都立8校、
私立3校が一堂に集結した成果発表できる場は引き続き検討する。

２．学校における道徳教育について
（１）道徳の授業内容について

①～しっかり自分を見つめ「よりよくなろう」とする気持ちや意欲を持てるよう自己肯定感を高める指導をしている。
健全育成上の課題解決や、心に起因する問題の未然防止など生きる力の土台づくりとしても効果がある。
教師は適切な教材選択と的確な問いかけを十分に研究する必要がある。
発言できる学級の雰囲気を日常から構築することも課題。

（２）特別な教科「道徳」の教科化について
②～道徳教育推進教師の必要性と若手教員育成の課題と取組が必要。

道徳授業を苦手とする教員への指導・助言などに活用される。
実践的な学びは不十分なため、授業の導入や展開、まとめについて模擬授業などで研修を積み重ねて授業力向
上に取り組んでいく。

３．木のぬくもりある環境整備について
（１）公共建築物の木材利用について

①～コスト面に課題があるため維持管理費を含めてトータルでのコストダウンの検証と
環境面への配慮で工夫していく。

（２）「地域のシンボル」について
②～豊洲のシビックセンターは臨海部のシンボルとして来年度オープンする。

南部地区の小・中学校は、オリンピック会場との調和を図り、一部を木構造とする
計画であり、世界に向けて江東区のシンボルとして発信していきたい。

（３）木造建築の新しい可能性について
③～オリンピック・パラリンピックの競技場について木構造を主体とするよう、都へ要望している。

大会後の臨海部エリアでの観光資源となり、まちづくりに有効であると確信している。
（４）世代を超えて楽しめる木のぬくもりがある施設について

④～積み木や木製おもちゃは木の持つ香りや温かみが乳幼児の情緒教育に効果的である。
児童館や保育園などで「赤ちゃん木育ひろば」のようなエリアを関係団体とも連携を図り検討していく。

第３回定例会一般質問（抜粋）　2014年9月26日

☆江東区議会ホームページで動画録画配信　　http://www.city.koto.lg.jp/ac/gikai/

区民に開かれた議会を目指し、インターネット中継の実施と会議録の公開を行っています。

指導している「川南和太鼓クラブ」で、「身障者福祉センター
ふくふくまつり」で発表の機会をいただいたことに感謝です。
中学生対象「東京ナイトウォーク（30㎞の夜間歩行）」の参加
生徒が、120名を超え安全管理に苦慮しました。

6/1　消防団ポンプ操法大会 6/15　災害協力隊C級ポンプ訓練 8/10　宇迦八幡宮子どもみこし 9/12　扇橋三丁目防犯パトロール 11/8　身障者福祉センターふくふくまつり 11/23　東京ナイトウォーク

来年、150名を超えたらコース管理などに多くの地域の方々や
保護者の協力が必要となります。
素晴らしい旗印が掲げられましたのでご協力をお待ちしてい
ます。



けんざき美彦（釼先美彦）●Profile
昭和34年1月6日　江東区扇橋生まれ 文化教養学園幼稚園、江東区立川南小学校、千代田区立今川中学校、私立京華高等学校、
私立玉川大学工学部を卒業後、東京トヨペット（株）を経て、平成元年より実家である三孝自動車（株）入社、現在代表取締役。
川南小学校PTA会長、江東区青少年委員、深川第四中学校PTA会長、京華中学高等学校PTA会長を歴任し、平成20年区政功
労者表彰を受ける。現在は小松橋地区青少年対策委員会副委員長を務める。
また、青少年健全育成活動や扇橋三丁目青年部副部長、深川消防団第２分団班長、川南ウイークエンドスクール実行委員会事
務局長、川南和太鼓クラブ指導者などとして活躍し、一男一女の父親としても地域の保護者と共に、各種行事に積極的に参加
している。
さらに、東京都自動車整備振興会江東支部副支部長として、業界の発展にも尽力している。
星座：やぎ座／血液型：Ａ型／趣味：和太鼓、サイクリング、演劇鑑賞／愛読書：全人教育論／尊敬する人：小原國芳

議員トピックス

26年度は区民環境委員会（副委員長）と防災・まちづくり・南北交通対策特別委員会の所属となりました。

委員会報告

＊地域の環境保全とエコ・リーダーの育成と活動
＊ヘブンアーティストとKOTO街角アーティストの活用
＊ふれあい事業の「こどもフェスティバル」の推進
＊PTA協力の学校開放事業と江東きっずクラブの連携
＊幼稚園・小学校の親子参加授業の状況

＊学校避難所運営協力本部と民間防災組織育成事業
＊少年運動広場維持管理と一時避難所の改善
＊衛生面の課題ある路上販売の把握と都条例の改正
＊教員の指導力向上に向けた理数教育の取組みや支援
＊小１支援員の雇用期間の現状と中学校の２学期制の課題

１「東京都知事選挙」1/24
自由民主党として「ますぞえ要一」候補者
を応援しました。
区内演説が多くなかったので、選挙中なの
ですか？とよく町の方々に質問されました。
パワフルな都知事となり2020年オリンピッ
ク・パラリンピックに向けていろんなアイ
ディアが実行されることを期待しています。
２「昭和大学江東豊洲病院」3/22
都の協力を得て、昭和大学と区がめざして
いた素晴らしい総合病院がスタートしまし
た。山﨑区長が念願していた女性と子ども
にやさしい病院が開院したことは、南部地
区の発展がより一層増し、安心・安全な街
づくりが進むことでしょう。
課題としては急増しているあたらしい住民
と町会や自治会のスクラムを強化する必要
があります。
３「サテライト保育園」3/28
江東豊洲病院となりの分園からバスで幼児
を運び有明本園で教育をする都内初の保育
サービスの展開は素晴らしく、増園計画が
進んでいます。

交通量がある湾岸エリアでのバス通園には
最大限の安全管理が必要です。
待機児対策には全力で努めていきます。
４「区政報告会」６/６
あいにくの豪雨の中、200名近い方々に出席
していただき感謝いたします。
山﨑区長、都議会の一輝先生、衆議院議員
の秋元先生、そして参議院議員の丸川珠代
先生が華を添えてくれました。
限られた時間ですが、区政についての思い
を語り合い、多くのご声援をいただき温か
いお気持ちをくださいました。
５「27年度・東京都に対する要望」9/2
防災・まちづくり・南北交通対策特別委員
会で都庁の交通局と都市整備局へ要望書を
提出しました。
南部地域の都バスの交通アクセスの新設や
増便などの路線充実と地下鉄８号線早期事
業化の具体的調整を図るよう強く要望しま
した。
６「東京おもちゃ美術館」9/7
第３回定例会「一般質問」で「木のぬくも
りある施設」について質問するので視察に

行ってきました。「おもちゃのもり」や「木
の砂場」は優しさあふれる木のおもちゃを
実際に手に取って遊べる楽しい施設でした。
特に「あかちゃん木育ひろば」は３歳未満
のお子さんと親が杉材を活用した遊びを通
して豊かな親子コミュニケーションを楽し
む素晴らしいエリアでした。
７「オリンピック会場予定地視察」10/29
オリンピック・パラリンピック対策特別委
員会として中央防波堤エリアの競技会場
（マウンテンバイク等）の視察に参加しまし
た。東京ゲートブリッジから進み拡大なス
ペースにびっくりしました。
８「あきもと司衆議員選挙」12/4
暮れの押し迫った衆議員選挙では大変多く
の方々にお世話になりました。12/14投票
日の前日まで12日間扇橋一丁目の事務所を
任され戦いました。残念ながら小選挙区で
は僅差で敗れましたが、皆さまの一票を重
ねていただいたおかげで比例復活で当選す
ることができました。地域の方々には励ま
され、沢山のご声援をいただきありがとう
ございました。
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26年度予算審議特別委員会・25年度決算審査特別委員会での質問。


